

# HOFBAUER LIEBMANN ARCHITEKTEN



## KTM STADTHAUS

Das Stadthaus beherbergt einen Gastronomiebereich im Erdgeschoss und ist an die zweigeschossige Tiefgarage unter dem Museumsplatz angeschlossen.

BAUJAHR:	2016 - 2018
STANDORT:	Mattighofen, Österreich
BAUHERR:	Museums Immobilien GmbH
PARTNER:	X architekten ZT GmbH   Linz
NUTZFLÄCHE:	1265,19m <sup>2</sup>
FOTOS:	Werner Gattermayr

Das 4-geschoßige KTM Stadthaus schließt das Stadttor zu Mattighofen und reiht sich in das Stadtgefüge ein. Der vorgelagerte KTM Museumsplatz offeriert für den Gastronomiebetrieb im Erdgeschoß eine ideale Fläche für Veranstaltungen und Bewirtung.

Das Stadthaus bietet Platz für insgesamt 11 Wohnungen in den oberen Geschossen. Die Tiefgarage mit 128 Stellplätzen wird ebenso als öffentliche also auch private Parkfläche genutzt. Ein zweites öffentliches Stiegenhaus führt auf den Museumsplatz zum KTM Museum.

H O F B A U E R  
L I E B M A N N  
A R C H I T E K T E N



# HOFBAUER LIEBMANN ARCHITEKTEN

